



# 三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.24

令和5年  
12月 15日(金)  
文責：古賀正洋

12月も半ばとなりました。多くの方から、「五ヶ瀬の冬は寒いよ～」という声をかけていただきましたが、今のところ、驚くような寒さは感じられません。今年も、暖冬なのでしょうか。冬休みまで残り僅かとなりましたが、子どもたちは元気に登校してきています。最後まで元気で、気持ちよく2学期を終え、楽しい冬休みに入ってほしいと思います。

## 朝のボランティア活動

暖冬とはいえ、朝晩はやはり冷え込みます。そんな中、子どもたちは寒さに負けず、朝からボランティア活動などに取り組んでいます。



歩いて登校してきた疲れも見せず、朝の準備をてきぱきと済ませ、運動場や駐車場に散った落ち葉を、きれいに掃いてくれます。私も、子どもたちと会話しながら、朝のボランティア活動を楽しんでいます。

他にも、委員会活動として、旗を揚げたり、健康観察簿を配ったりするなど、学校全体のために様々な活動に取り組んでいる子たちもいます。こちらも大切な活動ですね。

いよいよ「年末」「歳末」と呼ばれる時期に入ってきました。ご家庭でも、年を越す準備が進められていることと思います。その一つが「大掃除」ですね。

学校でも、今週の月曜と木曜の2回に分けて、大掃除をしました。

普段なかなか手が回らない「窓」や「廊下」「外回り」などを、学年ごとに手分けして掃除しました。

感謝の気持ちをこめて場を清め、令和5年の垢を落として新しい年(令和6年)を迎えます。

時間いっぱい一種懸命に頑張る子たちです。ご家庭で「大掃除」をされる時は、ぜひ子どもたちにも学年に応じた「役割」を担わせてあげてください。きっと活躍してくれると思いますよ。

## 大掃除をしました



